

# HUMAS

## Patroli Dialogis Polsek Cibadak Jalin Keakraban dengan Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 22:11



*Patroli Dialogis Polsek Cibadak Jalin Keakraban dengan Warga*

SUKABUMI - Kapolsek Cibadak melaporkan kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Anggota Samapta Polsek Cibadak pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mendapat sambutan hangat dari warga Cibadak. Dalam giat yang

berlangsung mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, anggota polisi aktif mendatangi warga untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas dan melakukan antisipasi bubar-an anak sekolah.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah segala bentuk gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibadak. Dalam kesempatan tersebut, anggota polisi dengan ramah menyampaikan pesan kamtibmas dan mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap situasi sekitar. Selain itu, warga juga diinformasikan untuk segera melapor kepada pihak kepolisian melalui Call Center 110 jika ada kejadian atau informasi lainnya yang memerlukan tindakan penegakan hukum.

Masyarakat di wilayah Cibadak memberikan apresiasi atas kegiatan patroli dialogis yang diadakan oleh Polsek Cibadak. Salah seorang warga, Bapak Ali, mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi langkah polisi yang aktif mendatangi kami secara dialogis. Hal ini membuat hubungan kami dengan polisi semakin dekat, dan kami merasa lebih aman dengan adanya kehadiran mereka."

Dalam narasi beritanya, Bapak Ali juga menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini membawa manfaat positif bagi masyarakat. Dengan bertukar informasi dan mendapatkan himbauan kamtibmas langsung dari anggota polisi, warga merasa lebih siap dan waspada menghadapi potensi gangguan keamanan di lingkungannya.

Kapolsek Cibadak, dalam tanggapannya, menyampaikan terima kasih atas dukungan dan respon positif dari warga Cibadak terhadap giat patroli dialogis. Ia berharap, kegiatan ini dapat terus ditingkatkan dan menjadi langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat Cibadak.

"Kami sangat menghargai dukungan dari warga Cibadak. Melalui patroli dialogis ini, kami berupaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Kolaborasi dan kerjasama yang baik antara polisi dan warga sangat penting dalam menciptakan Sukabumi yang lebih aman dan nyaman," ujar Kapolsek Cibadak.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.